

LEONET/Deutsche GigaNetz

Kooperation vereinbart

[26.08.2022] Die beiden Telekommunikationsunternehmen LEONET und Deutsche GigaNetz wollen enger zusammenarbeiten. Vorgesehen ist die Vermarktung der eigenen Highspeed-Internet-Dienste im Netz des Partners.

LEONET und Deutsche GigaNetz wollen bei der Vermarktung ihrer Glasfasernetze künftig eng kooperieren. Wie die beiden Unternehmen mitteilen, haben sie das in einer entsprechenden Absichtserklärung vereinbart. Die geplante Partnerschaft sehe vor, dass LEONET seine Highspeed-Internet- und Telefondienste nach dem Open-Access-Prinzip auch über das Glasfasernetz von Deutsche GigaNetz vermarktet. Ebenso beabsichtige Deutsche GigaNetz die Anbindung von Kunden über das Netz von LEONET. Dadurch soll der Glasfaserausbau in der Fläche wirkungsvoll und wirtschaftlich vorangetrieben werden. Wie die beiden Glasfaserbetreiber weiter mitteilen, wollen sie gegenseitig Vorleistungen auf der Basis von Layer-2-Bitstream in ihren jeweiligen Netzen in Bayern bereitstellen. Weitere Details der künftigen Kooperation sollen zeitnah ausgearbeitet werden.

„Die Deutsche GigaNetz und auch wir sind davon überzeugt, dass die offene Nutzung von Glasfasernetzen geeignet ist, dem Kunden Wahlfreiheit zu gewährleisten und dabei den flächendeckenden Glasfaserausbau auch wirtschaftlich sinnvoll zu ermöglichen“, sagt Jochen Mogalle, CEO der LEONET Group. LEONET erachte die Errichtung paralleler Glasfaserinfrastrukturen für unsinnig und biete Telekommunikationsunternehmen deshalb an, die bestehenden hochmodernen und leistungsfähigen Glasfasernetze mit zu nutzen. „GigaNetz wird hiervon zukünftig Gebrauch machen“, sagt CEO Mogalle. „Umgekehrt erreichen wir gemeinsam mehr potenzielle Kunden, was unseren Wachstumsplänen zugutekommt. Mit der Vereinbarung setzen wir ein klares Zeichen und sind überzeugt, dass solche Kooperationen zum Standard im Markt werden.“

(ve)

<https://www.leonet.de>

Stichwörter: Unternehmen, LEONET, Deutsche GigaNetz, Breitband